

Pays de Sault : une marche pour la défense de la forêt française

Une marche nationale pour la défense des forêts publiques est créée. L'intersyndicale de l'ONF a décidé de mener une action symbolique pour alerter les concitoyens des orientations prises conjointement par la direction générale de l'établissement et ses ministères de tutelle. Il s'agit d'organiser une marche pour la défense de la forêt afin d'éviter qu'elle ne soit plus gérée par un service public défenseur et protecteur de celles-ci. Cette marche verra converger tous les forestiers et leurs amis, vers la forêt de Tronçais, célèbre par ses chênes plantés

sous Colbert. Ces grandes marches s'effectueront en relais entre forestiers venus de toute la France rejoints par toutes les personnes de bonne volonté préoccupées par l'avenir de la forêt française. Cette marche est composée de 4 parcours (il y en a sûrement un près de chez

vous) entre septembre et octobre. Le départ aura lieu le **18 septembre**, depuis Le Castillet à Perpignan.

Vous pourrez vous inscrire à cette manifestation et trouver toutes les infos utiles sur ce lien : <https://marche-pour-la-foret.webnode.fr> ou 06 71 20 06 52 ».

Soirée 100 % électro

Samedi 15 septembre, l'association VegaZik se réjouit d'accueillir 4 DJ du collectif Famille Electro, au Hangar du hameau de Montplaisir.

Se succéderont aux platines jusqu'à 2 heures du ma-

tin Federico Mesclando, Maurice Skine, Chris Stay, Otonom. Ouverture des portes à 20 heures. Accès interdit aux moins de 12 ans et mineurs non accompagnés.

► Rens facebook vegazik